
 

 

 

Ministério da Educação 
Secretaria de Educação Profissional e Tecnológica 

Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul 
 

CONSELHO SUPERIOR 
 

ATA ORDINÁRIA Nº 01/2018 

 
Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro de dois mil e dezoito, às quatorze horas e dez 1 

minutos, no Salão de Atos do Campus Bento Gonçalves, localizado na Avenida Osvaldo 2 

Aranha, 540, Bairro Juventude da Enologia, Bento Gonçalves - RS, foi realizada a Primeira 3 

Reunião Ordinária do Conselho Superior do Instituto Federal de Educação, Ciência e 4 

Tecnologia do Rio Grande do Sul (IFRS). A sessão foi convocada e presidida pelo Presidente 5 

em exercício do Conselho Superior, professor José Eli Santos dos Santos e secretariada pela 6 

servidora Viviane Campanhola Bortoluzzi. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: 7 

Presidente em exercício: José Eli Santos dos Santos. Membros Natos: Fábio Azambuja Marçal, 8 

Diretor-geral do Campus Alvorada; Thiago Sávio Carbone, Diretor-geral substituto do Campus 9 

Bento Gonçalves; Mariano Nicolao, Diretor-geral do Campus Canoas; Eduardo Angonesi 10 

Predebon, Diretor-geral do Campus Erechim; Leandro Lumbieri, Diretor-geral do Campus 11 

Farroupilha; Giovani Forgiarini Aiub, Diretor-geral do Campus Feliz; Sandra Rejane Zorzo 12 

Peringer, Diretora-geral substituta do Campus Ibirubá; Claudino Andrighetto, Diretor-geral do 13 

Campus Osório; Marcelo Augusto Rauh Schmitt, Diretor-geral do Campus Porto Alegre; 14 

Alexandre Jesus da Silva Machado, Diretor-geral do Campus Rio Grande; Jesus Rosemar 15 

Borges, Diretor-geral do Campus Rolante; Roberto Valmorbida Aguiar, Diretor-geral substituto 16 

do Campus Sertão; Gilberto Luiz Putti, Diretor-geral do Campus Vacaria; Representante da 17 

Sociedade Civil: Claimar Zonta, titular, Entidade Patronal; Rui Paulo Dias Muniz, titular, 18 

Entidade dos Trabalhadores. Egressos: Paulo Ricardo Corrêa Bernardes, titular; Filipe Toledo 19 

de Souza, suplente. Representantes Docentes: Mauricio Tavares Pereira, Campus Alvorada; 20 

Gregório Durlo Grisa, Campus Bento Gonçalves; Patrícia Nogueira Hübler, Campus Canoas; 21 

Claudionor Ferreira Araújo, Campus Caxias do Sul; Júlio Cesar dos Santos, Campus Erechim; 22 

Cleonei Antônio Cenci, Campus Feliz; Helder Madruga de Quadros, Campus Ibirubá; Alexandre 23 

Ricardo Lobo de Sousa, suplente Campus Osório; André Rosa Martins, Campus Porto Alegre; 24 

Rafael Hofmeister de Aguiar, Campus Rolante; Roberta Cantarela, suplente Campus Vacaria; 25 

Roger Sá da Silva, Campus Avançado Veranópolis. Representantes Técnico-Administrativos: 26 

Alaor Ribeiro de Souza, Campus Alvorada; Áureo Vandré Cardoso, Campus Bento Gonçalves; 27 
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Alessandra Isnardi Lemõns, suplente Campus Bento Gonçalves; Jeison Leandro Rückert, 28 

suplente Campus Canoas; Simão Mendes de Moraes, Campus Caxias do Sul; Régis Nogara 29 

dos Reis, Campus Erechim; Gustavo Rodrigo Tausendfreund, Campus Farroupilha; Sigrid 30 

Régia Huve, Campus Feliz; Mauricio Lopes Lima, Campus Ibirubá; Éder José Morari, Campus 31 

Osório; Adriano Barbosa Mendonça, Campus Rio Grande; Marcelo Lauer Mota, Campus 32 

Rolante; Gainete Santos Marques, Campus Sertão; Zeneida Mello da Silva Britto, Campus 33 

Vacaria; Carlos Robério Garay Correa, Campus Viamão; Wendell Ribeiro e Silva, Reitoria; 34 

Ademilson Marcos Tonin, Campus Avançado Veranópolis. Representantes Discentes: Sandra 35 

Malu da Silva, Campus Bento Gonçalves; Sady da Silva Souza, Campus Canoas; Hioná 36 

Benetti Ritter, suplente Campus Farroupilha; Marcelo Ledur, Campus Feliz; Guilherme de 37 

Bortoli do Amaral, Campus Ibirubá; Cediane Luz da Silva, Campus Osório; Thaigor D’Armas 38 

Neves, Campus Rio Grande; Angela Maria Kloppenburg, suplente Campus Rolante. 39 

Justificaram a ausência os seguintes conselheiros: Ludmila Vasconcelos, representante titular 40 

do Ministério da Educação; Rudinei Müller, representante titular dos docentes do Campus 41 

Restinga; Anderson Luis Nunes, representante titular dos docentes do Campus Sertão; Maíra 42 

Baé Baladão Vieira, representante titular dos docentes do Campus Viamão; Vitor Secretti 43 

Bertoncello, representante titular dos técnico-administrativos do Campus Canoas; Josiane 44 

Machado Godinho, representante titular dos técnico-administrativos do Campus Restinga; 45 

Geovana Prante Gasparotto, representante suplente dos técnico-administrativos do Campus 46 

Restinga. A reunião foi convocada com a seguinte pauta: 1. Posse de novos membros. 2. 47 

Aprovação das Atas das reuniões anteriores: 2.a. Ata da 5ª Reunião Ordinária de 2017 48 

realizada no Campus Bento Gonçalves, em 12 de dezembro de 2017; 2.b. Ata da sessão 49 

fechada da 5ª Reunião Ordinária de 2017 realizada no Campus Bento Gonçalves, em 12 de 50 

dezembro de 2017; 2.c. Ata da 4ª Reunião Extraordinária de 2017, realizada no Campus Bento 51 

Gonçalves, em 12 de dezembro de 2017; 2.d. Ata da 5ª Reunião Extraordinária de 2017, 52 

realizada no Campus Bento Gonçalves, em 19 de dezembro de 2017; 2.e. Ata da 6ª Reunião 53 

Extraordinária de 2017, realizada no Campus Bento Gonçalves, em 19 de dezembro de 2017. 54 

3. Recomposição das Comissões Permanentes do Consup. 4. Recomposição da Comissão de 55 

Ética do IFRS. 5. Homologação das Resoluções “ad referendum”: 5.a. Resolução nº 118, de 29 56 

de dezembro de 2017, referente à aprovação “ad referendum” do Plano Anual de Auditoria 57 

Interna para o exercício de 2018 (PAINT/2018); 5.b. Resolução nº 001, de 15 de fevereiro de 58 

2018, referente à aprovação “ad referendum” das alterações no Projeto Pedagógico do Curso 59 

Superior de Tecnologia em Processos Gerenciais, ofertado pelo Campus Osório. 6. Apreciação 60 

dos Pareceres das Comissões de Ensino, Pesquisa, Extensão, Pós-Graduação e Títulos 61 

(CEPEPT) e Desenvolvimento Institucional e Integração Instituição-Sociedade (CDIIIS): 6.a 62 

Alteração no Projeto Pedagógico do Curso Superior em Ciências Biológicas – Licenciatura, 63 
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ofertado pelo Campus Sertão; 6.b. Aprovação da proposta que constitui o Campus Porto Alegre 64 

do IFRS em um ponto focal do Curso de Mestrado Profissional em Propriedade Intelectual e 65 

Transferência de Tecnologia para Inovação (PROFNIT). 7. Apreciação dos Pareceres das 66 

Comissões de Legislação, Normas, Regimento, Redação e Recursos (CLNRRR), 67 

Desenvolvimento Institucional e Integração Instituição-Sociedade (CDIIIS) e Orçamento, 68 

Finanças e Gestão Patrimonial (COFGP). 7.a. Ratificação do Relatório de Gestão Fundação de 69 

Apoio da Universidade Federal do Rio Grande do Sul (Faurgs) 2016 e da Ata do dia 12 de abril 70 

de 2017 do Conselho Deliberativo da Faurgs. 8. Apreciação dos Pareceres da Comissão de 71 

Legislação, Normas, Regimento, Redação e Recursos (CLNRRR): 8.a. Aprovação da cedência 72 

do servidor Eduardo Marques de Camargo, lotado no Campus Ibirubá. 9. Informes Gerais. 73 

Expediente. Posse de novos membros: Assinaram o termo de posse e passaram a integrar o 74 

plenário os seguintes conselheiros: Claimar Zonta, representante titular da Sociedade Civil, 75 

Entidade Patronal; Rui Paulo Dias Muniz, representante titular da Sociedade Civil, Entidade dos 76 

Trabalhadores; Paulo Ricardo Corrêa Bernardes, representante titular dos Egressos; Filipe 77 

Toledo Souza, representante suplente dos Egressos; Maurício Tavares Pereira, representante 78 

titular dos docentes do Campus Alvorada; Gregório Durlo Grisa, representante titular dos 79 

docentes do Campus Bento Gonçalves; Cleonei Antônio Cenci, representante titular dos 80 

docentes do Campus Feliz; Helder Madruga de Quadros, representante titular dos docentes do 81 

Campus Ibirubá; Áureo Vandré Cardoso, representante titular dos técnico-administrativos do 82 

Campus Bento Gonçalves; Alessandra Isnardi Lemõns, representante suplente dos técnico-83 

administrativos do Campus Bento Gonçalves; Jeison Leandro Rückert, representante suplente 84 

dos técnico-administrativos do Campus Canoas; Sigrid Régia Huve, representante titular dos 85 

técnico-administrativos do Campus Feliz; Maurício Lopes Lima, representante titular dos 86 

técnico-administrativos do Campus Ibirubá; Sandra Maria Zeni, representante titular dos 87 

discentes do Campus Bento Gonçalves; Hioná Benetti Ritter, representante suplente dos 88 

discentes do Campus Farroupilha; Marcelo Ledur, representante titular dos discentes do 89 

Campus Feliz; Guilherme de Bortoli do Amaral, representante titular dos discentes do Campus 90 

Ibirubá. Sistema Integrado de Gestão. O conselheiro Simão Mendes de Moraes apresentou a 91 

preocupação do Campus Caxias do Sul com relação ao Sistema Integrado de Gestão de 92 

Patrimônio, Administração e Contratos (Sipac), devido as incompatibilidades que estão 93 

surgindo com a implantação, citando alguns exemplos. Sugeriu iniciar a modificação de 94 

processos, pois as mudanças demandam tempo e possuem resistência natural. O Presidente 95 

em exercício do Conselho Superior, professor José Eli Santos dos Santos, solicitou que a Pró-96 

reitora de Administração, professora Tatiana Weber, fizesse alguns esclarecimentos. A 97 

professora Tatiana Weber explicou que primeiramente foram implantados os módulos 98 

almoxarifado e patrimônio. Acrescentou que o contrato de implantação está em andamento e 99 
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que após este período, Departamento de Tecnologia da Informação (DTI) finalizará esta 100 

implantação. Salientou que o entendimento foi de que o sistema deve ser adequado aos fluxos 101 

da instituição e não o contrário. O Presidente em exercício do Conselho Superior, professor 102 

José Eli Santos dos Santos, informou que as reuniões do Conselho serão transmitidas ao vivo 103 

pela internet, visando a transparência, e que, provavelmente, será realizado um teste durante a 104 

próxima reunião extraordinária do Conselho, que acontecerá em março. O conselheiro Rui 105 

Paulo Dias Muniz informou sobre a conversa que o sindicato promoverá com os candidatos a 106 

reitor do IFRS, que será realizada na próxima segunda-feira, no Campus Porto Alegre. O 107 

Presidente em exercício do Conselho Superior, professor José Eli Santos dos Santos, deu 108 

boas vindas e desejou um bom trabalho a todos. Aprovação das Atas das reuniões anteriores: 109 

a. Ata da 5ª Reunião Ordinária de 2017 realizada no Campus Bento Gonçalves, em 12 de 110 

dezembro de 2017; b. Ata da sessão fechada da 5ª Reunião Ordinária de 2017 realizada no 111 

Campus Bento Gonçalves, em 12 de dezembro de 2017; c. Ata da 4ª Reunião Extraordinária 112 

de 2017, realizada no Campus Bento Gonçalves, em 12 de dezembro de 2017; d. Ata da 5ª 113 

Reunião Extraordinária de 2017, realizada no Campus Bento Gonçalves, em 19 de dezembro 114 

de 2017; e. Ata da 6ª Reunião Extraordinária de 2017, realizada no Campus Bento Gonçalves, 115 

em 19 de dezembro de 2017. O Presidente em exercício do Conselho Superior, professor José 116 

Eli Santos dos Santos, expôs que não foram encaminhadas alterações. Em regime de votação, 117 

em bloco: aprovadas com duas abstenções. Ordem do Dia. O conselheiro Áureo Vandré 118 

Cardoso solicitou alteração do item 8.a. da pauta para “Exame da prévia anuência para a 119 

cessão do servidor Eduardo Marques de Camargo, lotado no Campus Ibirubá.” Não houve 120 

objeção. 1. Recomposição das Comissões Permanentes do Consup. O Presidente em 121 

exercício do Conselho Superior, professor José Eli Santos dos Santos, expôs que a Comissão 122 

de Ensino, Pesquisa, Extensão, Pós-graduação e Títulos (CEPEPT) possui, a princípio, duas 123 

vagas. Os conselheiros Áureo Vandré Cardoso e Jesus Rosemar Borges solicitaram a saída 124 

das comissões. Os conselheiros Maurício Tavares Pereira e Sandra Maria Zeni se dispuseram 125 

em participar na CEPEPT. O Presidente em exercício do Conselho Superior, professor José Eli 126 

Santos dos Santos, expôs que devido a saída solicitada pelos conselheiros, tem-se uma vaga 127 

na Comissão de Desenvolvimento Institucional e Integração Instituição-Sociedade (CDIIIS) e 128 

uma vaga na Comissão de Legislação, Normas, Regimento, Redação e Recursos (CLNRRR). 129 

O conselheiro Claimar Zonta se dispôs a participar da CDIIIS e o conselheiro Gregório Durlo 130 

Grisa se dispôs a participar da CLNRRR. 2. Recomposição da Comissão de Ética do IFRS. 131 

O Presidente em exercício do Conselho Superior, professor José Eli Santos dos Santos, 132 

apresentou a composição atual da Comissão de Ética e os critérios utilizados para a escolha 133 

da comissão, realizada no final do ano de dois mil e dezesseis. Explicou que o mandato de um 134 

titular e um suplente finalizou, sendo necessário a reposição. Apresentou os nomes dos 135 
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servidores Marcelo Lima Calixto, docente do Campus Feliz, e Diana Lusa, técnico-136 

administrativo do Campus Avançado Veranópolis, para compor a Comissão. Acrescentou que 137 

existem duas solicitações de saída da comissão, uma devido a afastamento para mestrado e 138 

outra a pedido. Sugerindo o nome da servidora Hylariane Rosa Ribeiro Artmann, técnico-139 

administrativo do Campus Osório. Explicou que na listagem disponível não existe docente com 140 

os critérios apresentados e sugeriu manter a comissão com três titular e dois suplentes, 141 

aguardando até agosto, quando o docente atinge a estabilidade. O conselheiro André Rosa 142 

Martins sugeriu substituir os representantes que finalizaram o mandato e o que está afastado 143 

para qualificação, mantendo o docente que apenas solicitou a saída da comissão, visto que 144 

não fez a solicitação formal ao Reitor. Em regime de votação, homologação dos nomes 145 

apresentados: aprovado com 3 (três) abstenções. 3. Homologação das Resoluções ad 146 

referendum: 3.a. Resolução nº 118, de 29 de dezembro de 2017, referente à aprovação ad 147 

referendum do Plano Anual de Auditoria Interna para o exercício de 2018 (PAINT/2018). O 148 

Presidente em exercício do Conselho Superior, professor José Eli Santos dos Santos, explicou 149 

que devido a exigência de aprovação do PAINT no exercício anterior, aprovou ad referendum 150 

com base no parecer emitido pela comissão. O conselheiro Áureo Vandré Cardoso procedeu a 151 

leitura do parecer emitido pela comissão. O conselheiro Marcelo Augusto Rauh Schmitt 152 

lembrou que todos os pareceres são encaminhados com antecedência aos conselheiros, 153 

sugerindo que o relator proceda a leitura apenas do voto, e que, se solicitado, seja realizada a 154 

leitura completa. O conselheiro André Rosa Martins expôs que no processo consta que a 155 

Controladoria Geral da União solicitou alguns ajustes e estes não estão citados no processo, 156 

diante do exposto, solicitou o encaminhamento destes. Em regime de votação, homologação 157 

da resolução: aprovado com 3 (três) abstenções. 3. Homologação das Resoluções ad 158 

referendum: 3.b. Resolução nº 001, de 15 de fevereiro de 2018, referente à aprovação ad 159 

referendum das alterações no Projeto Pedagógico do Curso Superior de Tecnologia em 160 

Processos Gerenciais, ofertado pelo Campus Osório. Os conselheiros Eduardo Angonesi 161 

Predebon e Jesus Rosemar Borges procederam a leitura do voto, indicando pela aprovação 162 

das alterações. O conselheiro Claudino Andrighetto explicou que as alterações eram 163 

necessárias antes do início das aulas, devido a migração dos discentes para a nova grade. Em 164 

regime de votação: aprovado com 3 (três) abstenções. 4. Apreciação dos Pareceres das 165 

Comissões de Ensino, Pesquisa, Extensão, Pós-Graduação e Títulos (CEPEPT) e 166 

Desenvolvimento Institucional e Integração Instituição-Sociedade (CDIIIS): 4.a Alteração 167 

no Projeto Pedagógico do Curso Superior em Ciências Biológicas – Licenciatura, 168 

ofertado pelo Campus Sertão. Os conselheiros Eduardo Angonesi Predebon e Jesus 169 

Rosemar Borges procederam a leitura do voto, indicando pela aprovação das alterações. O 170 

Presidente em exercício do Conselho Superior, professor José Eli Santos dos Santos, 171 
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perguntou se existe necessidade de mais algum esclarecimento. Não houve manifestações. 172 

Em regime de votação: aprovado com 3 (três) abstenções. 4. Apreciação dos Pareceres das 173 

Comissões de Ensino, Pesquisa, Extensão, Pós-Graduação e Títulos (CEPEPT) e 174 

Desenvolvimento Institucional e Integração Instituição-Sociedade (CDIIIS): 4.b. 175 

Aprovação da proposta que constitui o Campus Porto Alegre do IFRS em um ponto focal 176 

do Curso de Mestrado Profissional em Propriedade Intelectual e Transferência de 177 

Tecnologia para Inovação (PROFNIT). O conselheiro André Rosa Martins solicitou vista ao 178 

processo, explicando que gostaria de avaliar as questões de encargos docentes com relação a 179 

Resolução 082/2011 (oitenta e dois de dois mil e onze). 5. Apreciação dos Pareceres das 180 

Comissões de Legislação, Normas, Regimento, Redação e Recursos (CLNRRR), 181 

Desenvolvimento Institucional e Integração Instituição-Sociedade (CDIIIS) e Orçamento, 182 

Finanças e Gestão Patrimonial (COFGP). 5.a. Ratificação do Relatório de Gestão 183 

Fundação de Apoio da Universidade Federal do Rio Grande do Sul (Faurgs) 2016 e da 184 

Ata do dia 12 de abril de 2017 do Conselho Deliberativo da Faurgs. O conselheiro Jesus 185 

Rosemar Borges procedeu a leitura do parecer emitido pela CDIIIS, indicando pela aprovação 186 

do Relatório de Gestão. O conselheiro Gilberto Luiz Putti procedeu a leitura do parecer emitido 187 

pela COFGP, indicando pela ratificação da aprovação do Relatório de Gestão. O conselheiro 188 

André Rosa Martins procedeu a leitura do parecer emitido pela comissão, recomendando a 189 

solicitação de algumas informações, conforme descrito no parecer. O conselheiro Áureo 190 

Vandré Cardoso apresentou o voto divergente. Explicou que a Avaliação de Desempenho 191 

deveria ter sido encaminhada juntamente com o Relatório de Gestão para evitar esta falta de 192 

informações, salientando que as informações solicitadas pelo conselheiro André da Rosa 193 

Martins se encontram no processo da Avaliação de Desempenho. Salientou também, que não 194 

cabe ao IFRS ratificar a ata. Expôs que não há necessidade de avaliar as informações 195 

prestadas as outras instituições, apenas as informações referentes ao IFRS. Sugeriu votar pela 196 

ratificação do Relatório de Gestão. O conselheiro André Rosa Martins expôs que a ata foi 197 

citada para esclarecer que faltam informações com relação ao processo de parceria com o 198 

IFRS. Sugeriu votar pela aprovação do Relatório de Gestão, mas com o encaminhamento 199 

formal à Faurgs solicitando a discriminação dos valores da parceria com o IFRS. O Presidente 200 

em exercício do Conselho Superior, professor José Eli Santos dos Santos, explicou que 201 

apenas um projeto foi finalizado em 2016 (dois mil e dezesseis) e que a prestação de contas 202 

deste foi aprovada na reunião de julho de 2017 (dois mil e dezessete). O conselheiro Áureo 203 

Vandré Cardoso reforçou que as informações já foram apresentadas e apreciadas 204 

anteriormente, na sessão de julho. O conselheiro Wendell Ribeiro e Silva apresentou um 205 

problema interno da comissão, expondo que o resultado da votação está confuso, 206 

apresentando os votos. O conselheiro André Rosa Martins expôs que o debate aconteceu, 207 
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explicando como foi realizado a discussão e o resultado foi 3 (três) votos a favor do parecer e o 208 

parecer divergente do conselheiro Áureo Vandré Cardoso. O conselheiro Marcelo Augusto 209 

Rauh Schmitt expôs que é defensor das parcerias com as fundações, mas que o relatório cita 210 

as contas com a universidade e não cita as contas com o IFRS. Sugeriu aprovar o relatório e 211 

que seja solicitado o encaminhamento dos dados e a inclusão nos próximos relatórios. O 212 

conselheiro Rui Paulo Dias Muniz expôs que as fundações distorcem as funções acadêmicas, 213 

citando exemplos. O Presidente em exercício do Conselho Superior, professor José Eli Santos 214 

dos Santos, expôs as duas propostas: Proposta 01: ratificação do Relatório de Gestão com 215 

solicitação de maior detalhamento de informações. Proposta 02: Ratificação do Relatório de 216 

Gestão. Em regime de votação: proposta 01: 39 (trinta e nove) votos; proposta 02: 7 (sete) 217 

votos; 9 (nove) abstenções. 6. Apreciação dos Pareceres da Comissão de Legislação, 218 

Normas, Regimento, Redação e Recursos (CLNRRR): 6.a. Exame da prévia anuência para 219 

a cessão do servidor Eduardo Marques de Camargo, lotado no Campus Ibirubá. O 220 

conselheiro Wendell Ribeiro e Silva procedeu a leitura do voto do parecer. O Presidente em 221 

exercício do Conselho Superior, professor José Eli Santos dos Santos, perguntou se existe 222 

necessidade de mais algum esclarecimento. Não houve manifestações. Em regime de votação, 223 

contrário a liberação do servidor: contrário a liberação com 10 (dez) abstenções. 7. Informes 224 

Gerais. Não houve manifestações. Agradecendo a presença de todos os conselheiros, às 225 

quinze horas e trinta e cinco minutos, o Presidente em exercício do Conselho Superior, 226 

professor José Eli Santos dos Santos, deu por encerrada a reunião. E, para constar, eu Viviane 227 

Campanhola Bortoluzzi, Secretária do Conselho Superior, lavrei a presente ata que, após lida e 228 

aprovada, será assinada por mim e pelos presentes. Bento Gonçalves, vinte e sete de fevereiro 229 

de dois mil e dezoito. 230 

Viviane Campanhola Bortoluzzi_________________________________________________________ 

José Eli Santos dos Santos____________________________________________________________ 

Ademilson Marcos Tonin______________________________________________________________ 

Adriano Barbosa Mendonça___________________________________________________________ 

Alaor Ribeiro de Souza_______________________________________________________________ 

Alessandra Isnardi Lemôns____________________________________________________________ 

Alexandre Jesus da Silva Machado______________________________________________________ 

Alexandre Ricardo Lobo Sousa_________________________________________________________ 

André Rosa Martins__________________________________________________________________ 

Angela Maria Kloppenburg____________________________________________________________ 

Áureo Vandré Cardoso_______________________________________________________________ 

Carlos Robério Garay Correa__________________________________________________________ 

Cediane Luz da Silva_________________________________________________________________ 
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Claimar Zonta______________________________________________________________________ 

Claudino Andrighetto_________________________________________________________________ 

Claudionor Ferreira Araújo_____________________________________________________________ 

Cleonei Antônio Cenci________________________________________________________________ 

Éder José Morari____________________________________________________________________ 

Eduardo Angonesi Predebon___________________________________________________________ 

Fábio Azambuja Marçal_______________________________________________________________ 

Filipe Toledo de Souza_______________________________________________________________ 

Gainete Santos Marques______________________________________________________________ 

Gilberto Luiz Putti____________________________________________________________________ 

Giovani Forgiarini Aiub________________________________________________________________ 

Gregório Durlo Grisa_________________________________________________________________ 

Guilherme de Bortoli do Amaral_________________________________________________________ 

Gustavo Rodrigo Tausendfreund________________________________________________________ 

Helder Madruga de Quadros___________________________________________________________ 

Hioná Benetti Ritter__________________________________________________________________ 

Jeison Leandro Rückert_______________________________________________________________ 

Jesus Rosemar Borges_______________________________________________________________ 

Júlio Cesar dos Santos_______________________________________________________________ 

Leandro Lumbieri____________________________________________________________________ 

Marcelo Augusto Rauh Schmitt_________________________________________________________ 

Marcelo Lauer Mota__________________________________________________________________ 

Marcelo Ledur______________________________________________________________________ 

Mariano Nicolao_____________________________________________________________________ 

Mauricio Lopes Lima_________________________________________________________________ 

Mauricio Tavares Pereira______________________________________________________________ 

Patrícia Nogueira Hübler______________________________________________________________ 

Paulo Ricardo Corrêa Bernardes________________________________________________________ 

Rafael Hofmeister de Aguiar___________________________________________________________ 

Régis Nogara dos Reis_______________________________________________________________ 

Roberta Cantarela___________________________________________________________________ 

Roberto Valmorbida Aguiar____________________________________________________________ 

Roger Sá da Silva___________________________________________________________________ 

Rui Paulo Dias Muniz_________________________________________________________________ 

Sady da Silva Souza_________________________________________________________________ 

Sandra Maria Zeni___________________________________________________________________ 
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Sandra Rejane Zorzo Peringer_________________________________________________________ 

Sigrid Régia Huve___________________________________________________________________ 

Simão Mendes de Moraes_____________________________________________________________ 

Thaigor D’Armas Neves_______________________________________________________________ 

Thiago Sávio Carbone________________________________________________________________ 

Wendell Ribeiro e Silva_______________________________________________________________ 

Zeneida Mello da Silva Britto___________________________________________________________ 


